保護者様の感想(原文のまま紹介させていただきます)

## [4-2]

- ・ 家に帰って来てから、"五味五感とは"を説明してくれました。食事のときにも、"おいしい"だけではなく "甘味が"や "苦味が"と言っていました。ジュースの中みあてクイズが楽しかったようです。次の回もとても 楽しみにしています。
- ・ いつも温かいご指導ありがとうございます。子供は授業の前から、とっても楽しみにしておりました。 五味五感を体験して、なかなか普段の生活では、手で触れるという「触感」をする事がないので貴重な経験 をさせていただきました!!日頃から、米一粒食べられない人もいる話はしております。また、「嗅いで一杯」と 家では、食の香りを楽しむ!というのは、よく話します。周囲には、笑われてしまう事がありますが!!大切だ と感じておりましたので、今回、先生より詳しくご指導いただけてうれしい限りです。食に関して、食材ができ るまでの経緯など、「ありがとう」という感謝の気持ちに改めて気付けたようです。

本当にありがとうございます。

- ・ 家でも学校で、五味の体験をしたことを教えてくれました。いただいた「いただきますのむこうがわ」の絵本 も妹と一緒に読みました。ありがとうございました。
- ・ ときどき一緒に料理をしたり、食べたいメニューを考えてもらったりしています。庭で野菜を育てたりも しています。好きな食事の時は、匂いを嗅いだだけで当てる事もあります。
- ・ 学校で学んだ五味について、家でも話してくれました。日頃はあまり意識しない味や五感で味わうことについて、素晴らしい経験ができたと思います。「自分が食べたことのない物や嫌いな物でも、食わず嫌いをせずに一口は食べてみるようにする」と話していました。家庭でも、五感を五味を取り入れていきたいと思いました。
- ・ 食育学習日から、3日に渡って習った事を話してくれました。チョコレートを周りは、甘味と話していたが、 苦いと思ったこと、親へも五味五感とは何でしょう?と問いかけていました。
- ・ 五味五感の体験学習は、とても楽しく学習できたようです。五味について、五感について、学校でいろいろと 教えていただいたことを、私にも教えてくれました。話してくれる様子を見て、このような学習をしていただい たことに感謝の気持ちがいっぱいになりました。今後も、食育体験学習を計画していただきたいと思いました。 よろしくお願いいたします。